

Präs.: 21. Mai 1974 No. **1704/J**

A n f r a g e

der Abg. Melter, Dr. Schmidt und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Autobahnbau im Bereich Feldkirch

In der Zeitung des ÖAMTC (Österr. Auto-Motor-Touring-Clubs) vom Mai 1974 wird unter anderem ein sehr eingehender Bericht über die Verkehrsprobleme im Bereich der Stadt Feldkirch veröffentlicht. Darin wird darauf hingewiesen, daß die Autobahn-Trassenführung bereits festgelegt ist und mithin die Voraussetzungen für die Fortführung der Arbeiten gegeben sind.

Im Bereich des Walgauer wird bereits an einigen Brückenbauwerken gearbeitet, andere wurden vergeben. Solange der Amberg-Tunnel und Schattenburg-Tunnel - als Verbindungsstück zwischen Rankweil und Walgau - nicht fertiggestellt sind, erscheinen diese Investitionen und Baumaßnahmen im Walgau jedoch ohne praktischen Wert.

Die schon in den letzten Jahren aufgetretenen Verkehrsstauungen im Raum Feldkirch stellen die Dringlichkeit der Bauausführung eindeutig unter Beweis. Da die derzeitige Situation für die betroffene Bevölkerung und die Wirtschaft, vor allem aber für den Fremdenverkehr eine schwere Benachteiligung bedeutet, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

A n f r a g e :

- 1.) Welche Vorarbeiten sind im Zusammenhang mit dem Ausbau der Autobahn zwischen Rankweil und Walgau noch notwendig?
- 2.) Welcher Terminplan besteht bezüglich dieser Vorarbeiten, des Ausbaubeginnes und der Baudurchführung?